

# Golf : le Rotaract a réussi à mobiliser les golfeurs pour son tournoi au profit d'Objectif vaincre l'autisme



L'ensemble des inscriptions, dons et la recette de la tombola, ont permis de récolter 3 006 euros au profit de l'association OVA. À droite, Aymeric, atteint d'autisme, et Marc, son papa. Photo Le DL/A.B.

Des conditions climatiques idéales pour ce premier tournoi caritatif organisé au golf d'Évian par les deux clubs du Rotaract d'Annecy et de Thonon-Évian. Cette jeune équipe, avec l'aide opérationnelle des équipes du golf, a réussi à rassembler ce dimanche le quota maximum de participants fixé à 92 golfeurs venus de tout le département et de Suisse.

Cette première édition avait pour objectif de réunir des fonds pour l'association OVA (Objectif vaincre l'autisme). Ce thème est particulièrement sensible ici puisque cette association a vu le jour localement avec Marc Laurent, un des cofondateurs de l'association, qui demeure à Amphion. Son fils Aymeric est atteint de

cette maladie. Ce handicap ne l'a pas empêché d'obtenir son brevet des collèges et Aymeric précise : « Avec mention bien ». À 17 ans, il travaille au golf depuis septembre 2016, comme jardinier.

Après l'intervention de son papa pour expliquer le rôle de l'association OVA, lors de la remise des prix, Aymeric n'a pas hésité à prendre le micro avec une certaine aisance pour remercier Adrien et l'équipe des jardiniers qui l'encadrent dans son travail, ainsi que les participants, pour « les sous qu'ils ont donné aujourd'hui pour me venir en aide », a-t-il déclaré avec un beau sourire.

Un beau moment de partage et d'émotions.

André BOEUF